



Die erste Etappe mit ihren schönen Wald- und Wiesenwegen durch den Steinhauser Wald gehört bei vielen Läuferinnen und Läufern zu den beliebtesten.

Foto: zvg

## Trophy-Start in Steinhausen und Auw

**Am nächsten Samstag, 22. März 2025, fällt der offizielle Startschuss zur 21. Austragung der Zugerberg Finanz Trophy. Los geht es in Steinhausen und in Richtung Horben.**

Das Etappenfenster der «Pre-Start-Runde» endet übermorgen Freitagabend und am Samstag geht's mit der «Etappe\_01» endlich richtig los. Die herrlichen Rundstrecken im Steinhauser Wald messen 2,8 km, 8,4 km und 12,3 km. Regula und Patrik Gander vom TV Steinhausen All-sport verantworten die Etappe auch dieses Jahr.

In ihren Augen überzeugen die coupierten Strecken aufgrund der schönen Aussicht und einem angenehmen Mix aus Feld- und Waldwegen. Gerade unter den langen Etappen ge-

hört jene in Steinhausen zu den beliebtesten. Sie verzeichnete bisher jeweils mit Abstand am meisten Starts. Aufgrund einer Terminkollision ist dieses Jahr kein offizieller Eröffnungslauf mit Teilnahme der Organisatoren möglich. Wer trotzdem auf einen Lauf mit Gleichgesinnten hofft, ist um 9 Uhr für eine Runde vor Ort. Und nicht vergessen: Wer die ersten drei Trophy-OL absolviert, startet gratis am Zuger Frühlings OL.

### Radsaison eröffnen

Während sich die Läuferinnen und Läufer mit der «Herti-Runde» bereits aufwärmen konnten, kann am Horben nun auch die Radsport- und Höhenmeter-Community ins Trophy-Geschehen eingreifen. Seit letztem Jahr wird die «Mauer von Auw» umfahren, womit auch weniger geübte

Fahrer und Fahrerinnen die Strecke problemlos meistern können, um auf dem Horben einzukehren oder einfach die schöne Aussicht über das Reusstal und in die Alpen zu genießen. Dazu der Etappenverantwortliche Andi Amstutz von den Pauwerbikern: «Die Streckenführung und die vorhandenen Rhythmuswechsel zeichnen diese Etappe aus. Wir freuen uns sehr, wenn während des vierwöchigen Etappenfensters zahlreiche Radsportfans den Weg zu uns finden.» Neben den Radkategorien Rennvelo, Mountainbike und Gravel kann die Bergstrecke natürlich auch zu Fuss absolviert werden. Auf einer Länge von 5,2 Kilometer gilt es, 330 Höhenmeter zu überwinden. PD

Alle Details unter [www.zugerbergfinanz-trophy.ch](http://www.zugerbergfinanz-trophy.ch)